



## Cuba y Etiopía, una amistad a toda prueba



***En el Parque Memorial a la Amistad entre Cuba y Etiopía, el Vicepresidente de la República de Cuba rindió honores a los soldados de ambas naciones que perdieron la vida en suelo africano e intercambió con amigos de la solidaridad, cubanos residentes y personal de la embajada en esta nación***

**Yaima Puig Meneses, 19 de Noviembre de 2023**

ADDIS ABEBA, Etiopía.- “Ustedes son también hijos de Cuba, aunque no hayan nacido en ella”, aseguró el miembro del Buró Político y vicepresidente de la República de Cuba, Salvador Valdés Mesa, a los amigos de la solidaridad en este país que se reunieron en la tarde de este domingo en el Parque Memorial a la Amistad entre Etiopía y Cuba, para rendir honores a los soldados de ambas naciones que perdieron la vida en suelo africano.

Nos enorgullece mucho que aquí, destacó, quienes estudiaron en Cuba se reconozcan como etiocubanos y sean hoy “los principales artífices del movimiento de solidaridad con nuestro país en esta tierra hermana y acompañen de manera activa nuestra lucha contra el bloqueo”.

“Con Etiopía, Cuba ha tejido una amistad a toda prueba, fruto de la cual son también ustedes, los miles de etíopes que han estudiado en nuestro país y que actualmente aportan al desarrollo de sus comunidades”, subrayó durante el encuentro, donde también participaron cubanos residentes en esta nación y personal diplomático de nuestra embajada.



**Foto: Estudios Revolución**

En sus palabras el Vicepresidente cubano pidió a los presentes continuar incentivando en nuestros respectivos hijos y nietos el cariño por ambas naciones: "mostrarles que se puede comer con picante o sin él; beber Areque o Havana Club; hablar español o amárico, entre otras tantas experiencias de vida que compartimos".

De simbolismos, compromiso, solidaridad y honores habló también Valdés Mesa, quien expresó su "profunda convicción de que la amistad entre Cuba y Etiopía, sellada con la sangre en los campos de batalla, seguirá creciendo en beneficio de nuestros pueblos".

Ante los murales donde se encuentran las fotografías y los nombres de los 163 cubanos que cayeron en este suelo africano, depositó ofrendas el Vicepresidente de la República. A continuación, tuvo lugar un especial momento donde varios de los presentes compartieron experiencias y emociones sobre su entrañable relación con la Mayor de las Antillas.



**Foto: Estudios Revolución**

Al presentarlos, el embajador cubano en esta nación, Jorge Lefebre Nicolás, destacó el amor por Cuba que todos manifiestan, pues "aunque no son cubanos por nacimiento, sí lo son por el corazón".

Médicos, ingenieros, económicos, matemáticos... miles son los etíopes que hasta el momento se han graduado en nuestra Patria. Estremece escucharlos hablar sobre su cariño desbordado y el agradecimiento hacia los cubanos.

Ellos aseguran que en Cuba los "hicieron hombres y mujeres responsables, y eso creó un lazo que no tiene fin, que no se va a romper nunca".

Orgullo, respeto, entrega, solidaridad... de eso y mucho más se habló en la tarde de este domingo (hora local) entre hermanos. Cuba ratificó su confianza y agradecimiento al pueblo etíope, y el pueblo etíope aseguró a Cuba que, "sin importar en qué lugar estén y para qué se les necesite, Etiopía estará siempre a su lado".



*Foto: Estudios Revolución*

**Presidencia y Gobierno de la República de Cuba  
2026 © Palacio de La Revolución**